
【今回から奇数月発行の第１回目です】
№55号でお知らせした様に、理事会・活性化委員会は4・6・8・10・11

（決算理事会）・12（総会）・2月の年７回の開催とし、会報は5・7・9・

11・1・3月の年６回の発行となります。

皆さんのご意見を集約して活動して参りますので、ご協力の程よろしくお願い

逗子マリーナオーナーズ

ワシントニヤ会 会報 №56

１．運営費に関する裁判は、私達の主張に沿って、３件共に決着しました。

２．上記を受けて、１５年以上の運営費未納の会員について、再チェックの上、対策を取る
事としました。

３．上半期修繕の総括をしました。修繕費は約４００万円でした。
残りは白馬のクーラー・布団の残室分と順次改善提案を頂いたものを予算に合わせて

理事会報告（４月22日）

２０１２．５ 会報担当 田中修 FAX０４５－４３１－２５３３
http://www.zushimarina-wo.com/

逗子マリーナワシントニヤオーナーズの皆様へ
活性化委員会では施設の利用率向上に向けて、皆様のご意見・ご提案をお待ちしております。

理事長：田中修 連絡先 FAX 045-431-2533 E-mail tanaka@melvic.co.jp にお願いします。
ホームページも是非ご覧下さい。http://www.zushimarina-wo.com/

１．熱海のガーデンハイツは素敵なカーテンに入れ替わり、室内の改善はほぼ完了しました。
エレベーターの改修が終わり、これから地震時は最寄階に自動的に止まり、閉じ込め
られる事はなくなりました。

２．白浜に新しいホテル業者を入れる問題は、業者と細部の取り決めを行っている所で、
まだ決まっていません。
早くホテルが開業し、レストランがオープンするのが待ち望まれます。

３．「第３回鎌倉散歩の会」を９月号でご案内し、１１月２０日頃実行する

活性化委員会報告

理事長 田中修

故 本田悦子さん

1つ残念な報告をしなければなりません。
ワシントニヤ会の理事として長年に亘ってご活躍頂いた
本田悦子さん（76歳）が病気療養中のところ、５月２４日
御逝去されました。
謹んでお悔やみ申し上げますと共に、心からご冥福をお祈り
致します。

本田さんにはワシントニヤ会の４施設を現地調査の上、改

善提案を頂く等、数々のご活躍を頂きました。


